

# CULTIVO DEL PLÁTANO

Principalmente he elegido este trabajo, por el tema de la cercanía y también porque hay familiares de mi compañera Marta Perera trabajando en este cultivo. El cultivo del plátano, es una de las cuatro producciones mas importantes de las Islas Canarias.

Este trabajo mi compañera y yo lo empezamos buscando información en internet y da la casualidad que todo lo que el profesor nos pedia lo encontramos en la siguiente página [www.infoagro.com](http://www.infoagro.com). Empezamos a trabajar desde esa página, mi compañera cogía información para el word y yo para el powerpoint. Sinceramente este trabajo ha resultado fácil, ya que no hemos empleado muchos tecnicismos a la hora de exponer y demás y hemos contado con la ayuda de Antonio "El perito", que ha estado en la finca de bañaderos cuando nosotras hemos ido a recopilar información para el video.

Al principio del trabajo pensaba que los trabajadores de la finca no se mataban trabajando, pero despues de pasar dos tardes allí grabando se ve la labor que hacen estas personas para que esté el plátano día a día en nuestras mesas. Mi compañera y yo no teniamos ni idea de como crecia el plátano y la verdad que nos enseñaron bastante bien y podemos decir que estamos hechas unas expertas.

Recomiendo a todas esas personas que jamás han comido plátano que lo prueben, que tiene un sabor estupendo y no olvidemos que es único de aquí de nuestras Islas Canarias.